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ACTA REUNIÓN CONSEJO DIRECTIVO IBS 
 Miércoles 12 de abril de 2023  

 
A los doce días del mes de abril de 2023 se celebra la reunión ordinaria del Consejo Directivo 
del IBS, conectándose ambos nodos de manera virtual. Siendo las 14:30 h se da por iniciada la 
reunión, estando presentes los/as siguientes consejeros/as: por el nodo Posadas Juan Boeris, 
Cecilia Lanzone, Ma. Victoria García, Paola Galvalisi, Mariano Sánchez, Roberto Vogler, 
Sebastián Schneider y Solange Acosta. Por el nodo Iguazú, están presentes Pablo Suárez, Yamil 
Di Blanco, Genoveva Gatti y Kristina Cockle.  
Preside la reunión la vice directora, Dra. Juliana Notarnicola, para tratar el siguiente orden del 
día:  
 
ORDEN DEL DIA 
1.- Firma del Acta de la reunión 13/03/2023 
2.- PICT-RO 2022 Convocatoria Reparación y Optimización de equipamiento 
3.- Informe de la dirección del IBS sobre gestiones realizadas. 
4.- Cargos CPA nueva convocatoria 
5.- EQUIPAR CIENCIA 3 
6.- Otros 
 
1.- Aprobación del Acta de la reunión del 13/03/2023 
Se aprueba el ACTA de la reunión del 13-03-2023 por unanimidad. Se les recuerda a los/as 
consejeros/as acerca de la importancia de que las firmas del acta se realicen en tiempo y 
forma. 
 
2.- PICT-RO 2022 Convocatoria Reparación y Optimización de equipamiento.  
La doctora Notarnicola informa que se presentó el proyecto con el siguiente equipamiento:  
- Iluminación y cámara para la lupa Leica M208 de Iguazú  
- Cámara y estación de trabajo para la lupa NiKon de Posadas  
- Racks para el Freezer de Posadas 
- Cámara y luz led para el microscopio Olympus del Anexo 
- Tubo de dibujo para la lupa Leica del Anexo. 
Todos los equipos sumaron un monto total de $8.209.925.  
 
3.- Informe de la dirección del IBS sobre gestiones realizadas. 
Notarnicola informa acerca de: 
 
Situación edilicia Posadas  
Ya se iniciaron las obras en el predio, se instaló el obrador, realizaron los movimientos de suelo 
y nivelación. 
 
Situación edilicia Iguazú 
Nuevo edificio: Se abrió la licitación la semana pasada y cierra el 8 de Mayo. Cinco empresas 
realizaron una primera visita al predio. Está planificada otra visita para el vienes 14 de este 
mes. Se estima un plazo de ejecución de 24 meses. 
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Edificio Forestales (ex delegación) 
Hoy se realizó la limpieza y poda de la nueva sede. Se está trabajando esta semana con los 
arreglos del techo. Se cuenta con dinero de la UNaM para hacer arreglos de techo, pintura, 
electricidad y plomería. 
Notarnicola informa se convocó a reunión a todos los agentes del nodo Iguazú para tratar e 
informar el tema de la mudanza y traslado a la nueva sede. 
 
Sede alquilada Bertoni 85: Con respecto a los arreglos de esta sede, aún no se ha podido 
reparar el techo, ya que el techista está con dengue. Se prevé que la semana próxima se inicien 
los arreglos.  
 
Comodato del INMET: aún sin novedades.  
 
4.- Cargos CPA nueva convocatoria 
Se anunció la nueva convocatoria para cubrir 400 cargos de CPA en CONICET y al CCT nordeste 
le asignaron 12 cargos. Notarnicola informa que la presentación vence el 29/04/2023, y 
transmite que en una consulta vía e-mail a todo el CCT Nordeste, se decidió distribuir los 
cargos entre todas las UE del CCT, que son 10. En principio serían distribuidos 1 para cada 
Unidad Ejecutora, y con los 2 cargos restantes se estima que serán para cubrir los cargos de 
las UE que más cantidad de CPA se fueron (jubilación, fallecimiento, otros) como el CECOAL e 
IBONE (cada uno con 4 CPA jubilados). Se prevé una reunión del CCT para la semana del 25 de 
abril para definir. 
En principio el cargo CPA pendiente para el IBS sería el Técnico de campo, en reemplazo de 
Esteban Pizzio. También recuerda que tenemos una lista de prioridades de 8 CPA que se armó 
el año pasado.  Sánchez propone que se modifique el perfil del CPA de Citometría de flujo a 
un CPA para manejo de equipamiento de alta complejidad, como el citómetro de flujo y el CT-
Scan. La incorporación de estos equipos al IBS son una gran inversión económica y es 
necesario contar con personal capacitado para que sean aprovechados por toda la comunidad 
y para servicios a terceros. 
Lanzone consulta sobre las necesidades para incorporar otro CPA de campo, siendo que se 
cuenta con 4 en el nodo Iguazú. Las Dras. Notarnicola y Gatti explican que es necesario contar 
con un plantel de varios CPA de campo en Iguazú porque la fortaleza del IBS-Iguazú es el 
trabajo de campo. No tenemos laboratorios para hacer trabajo de laboratorio, y todos o casi 
todos nuestros becarios e investigadores realizan extensos trabajos de campo, incluso con 
largas campañas a otras provincias que pueden requerir más de un CPA a la vez. Notarnicola 
además aclara que los CPA del nodo Iguazú pueden participar de los trabajos de campo del 
nodo Posadas si así lo requieren, avisando con antelación.   
Se concluye que se envíe el reemplazo del CPA de Campo para el nodo Iguazú y que se 
modifique el perfil del CPA en Citometría de flujo por el de un Técnico para Manejo de 
equipamiento de alta complejidad (i.e., manejo de citómetro de flujo y microtomógrafo de 
rayos X) a la lista ya elaborada. 
 
5.- EQUIPAR CIENCIA 3 
Notarnicola informa que, con respecto al Equipar Ciencia, todavía no se han reunido en el CCT 
para tratar este tema, pero que las UE de Misiones ya acordaron las prioridades de 
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equipamiento. El IESYH no va a pedir equipamiento, en tanto que el monto total del Equipar 
3 de U$2.000.000, se reparte entre IBS e IMAM.  
De acuerdo con la última reunión, la idea es seguir manteniendo la lista de equipos solicitados 
en Equipar Ciencia 2, que no fueron seleccionados. Resta por actualizar el Dron y Notarnicola 
enviará al CCT. Los equipos solicitados son: 1) Sistema de documentación de geles CHEMIDOC; 
2) Dron; 3) Microdisector Laser; 4) Cámara de crecimiento.  
 
6.- Otros 
La vicedirectora transmite a todos/as los/as consejeros/as que actualmente no contamos con 
fondos de funcionamiento. Por este motivo, para el mes de mayo, no se cuentan con fondos 
para cubrir los gastos fijos. A raíz de esta situación, se está analizando la posibilidad de destinar 
una partida especial (que se recibió para reparaciones eléctricas) para pagar los gastos fijos 
en mayo. Por lo tanto, Notarnicola informa que debemos reducir al máximo los gastos, hasta 
que tengamos una nueva partida presupuestaria.  
 
Sánchez menciona que la Colección húmeda de mamíferos no tiene alcohol para su 
mantenimiento. Vogler comenta que la colección de moluscos también necesita alcohol. 
Lanzone menciona que la colección herpetológica también requiere alcohol periódicamente. 
Notarnicola propone que, los responsables de las colecciones realicen un relevamiento de las 
necesidades urgentes de compras (alcohol, etiquetas, pastillas, cajas, frascos, etc.) y cuando 
se cuente con fondos, realizar una única compra a un mayorista. 
 
María Victoria García propone fijar con antelación las fechas de las próximas reuniones de CD 
para una mejor organización de todos/as. Se consensúa que en el primer cuatrimestre las 
reuniones se realizarán los días 10-05-2023 y 14-06-2023 a las 14:30hs. Se prevé una revisión 
del día y hora de las reuniones para el segundo cuatrimestre debido a los cambios en la agenda 
docente.  
 
Siendo las 15:45hs se da por finalizada la reunión de CD. 
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